
西尾ロータリー奨学生卒業挨拶 

鶴城丘高校の近です。本日は

小阪さんに代わり挨拶いたします。

財団から奨学金の方をいただき、

無事３月に卒業することができまし

た。お礼申し上げます。彼女は母

子家庭で兄弟も４人おり、非常に 

生活状況が苦しい中で、一生懸命に学業と部活

動の両立に励んできました。卒業、そして進学まで

できたことはロータリー財団からのご支援が無くて

は果たせなかったことだと思っています。色々な形

でご支援をいただいて、卒業、進学ができたことを

本人も嬉しく思っていますし、教員である私も非常

に嬉しく思っています。彼女の進学、将来につい

てご支援くださいました財団の皆様に、改めてお

礼申し上げます。本当にありがとうございました。 

助成金贈呈 西野町小学校 御殿万歳保存会 

ご支援いただいています

御殿万歳部には、今年は４

年生から６年生の１５人が

所属しています。珍しく６年

生が全員女の子です。コロ

ナ制限が無くなり、今年度 

も色々なところで披露させていただきました。令和７年

７月をもって小学校の部活動が廃止になります。地域

や行政とも話をしており、学校としては部ではなく、サ

ークルという形で残していきたいと思っています。地域

や市が大事にしているものなので、無くしてはいけな

いものだと思います。このようにご支援いただきました

ので、子どもたちの健全育成と共に、地域の大事な財

産を残していくために、今後ともご支援いただきたいと

思います。本日は本当にありがとうございました。 

 

【本日のプログラム】 
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〔〔会会長長挨挨拶拶〕〕  
３月になりました。会長になってから８ヶ月が過ぎ、残すところ４ヶ月になりました。これも皆さ

んのご協力の賜物だと思います。あと４ヶ月、頑張ります。 

昨年７月に浴衣例会で始まり、７月のみどり川クリーン作戦では多数の方に参加していただ

きました。９月にはガバナー補佐訪問と３ＲＣ合同のガバナー公式訪問があり、西尾ＲＣがホス

トクラブとして実施しました。１０月には夜間月見例会を蒲郡クラシックホテルで行うことができま

した。榊原親睦委員長に満月を見せていただいたことが記憶に残っております。１２月は総会

があり、クリスマス例会は名古屋のマリオットホテルで盛大に開催し、楽しい時を過ごせました。 

１２月１４日には西尾特別支援学校とロータリアンのふれあい事業として見学会を兼ねた交流会を開きました。こ

ちらも多数の方にご参加いただき、本当にありがとうございました。 

１月は新年夜間例会を西尾コンベンションホールで、２月１７日には西三河分区のＩＭがホテルクラウンパレス

で開催されました。残り４ヵ月の大きな行事はブルーベリー家族例会と夜間最終例会、国際大会があります。皆

さんの協力のもと、なんとかここまでやってこられました。あと４ヵ月も皆さんお力を貸していただいて、無事に過

ごして次年度に渡したいと思っていますので、よろしくお願いいたします。 

３月２６日の例会には、米沢上杉ＲＣの方がメーキャップに来ます。会長、幹事をはじめ１３名でお越しいただ

けるそうです。温かく歓迎したいと思っております。 

会長 / 朝岡 正   幹事 / 松田茂治 
クラブ会報委員 金原健志 / 本田正則 / 大内基浩 / 宍戸秀隆 

例会日：火曜日 12:30  例会場：西尾コンベンションホール 

事務局：西尾市永楽町 3-45  西尾信用金庫中央支店内 204 
TEL：0563-54-7770  FAX：0563-54-7050  URL:https://www.nishio-rotary.org 

第 3134 回例会  令和 6 年 3 月 5 日(火)   天気：曇  No.26 

2023-24年度  朝岡会長テーマ  －みんな 楽しく 仲良く そして未来へ－ 2023-24年度 

RIテーマ 



 

危機管理委員会 三浦眞澄君 

私は２０１９－２０年度の時に危機管理委員会に入りました。委員会ではこれまで、地震発生

時の対応やハラスメント防止、今年はＳＮＳに起因する少年の非行についてのセミナーを受け

勉強をしました。危機管理委員会の発足は、２００４年の大阪国際大会で青少年交換学生が

性的虐待やハラスメントの被害にあっていた事実が報告されたことがきっかけです。これらの

容疑で服役中の元ガバナーがいることが大きな社会的反響を呼び、ＲＩはこの件で告訴され、

数千万単位の賠償金を支払ったことが判明しました。世界的にも問題になり、危機管理委員 

会が必要になりました。ＲＩは２００５年、青少年交換プログラムの要件として、各地区に危機管理委員会が設置

され、青少年委員会を法人化しなければならないと決めました。日本では２００７年に、国際ロータリー日本青

少年交換委員会が設立され、法人化しました。各地区に危機管理委員会が設置されました。２０１６年には、ロ

ータリー憲章に基づいた青少年保護の手引きが作成されました。２０１８年には、危機管理基金が設立され、

緊急時に備えるための１０００万円が設けられました。同じ年に、一般社団法人日本で国際ロータリー多地区

合同機構が設立されました。その後、２０２０年はコロナで中止されましたが、２０２１年に青少年交換プログラム

が再開されました。セクハラや虐待の申し立てがあった場合は、事件性の有無に関わらず、報告を受けてから

７２時間以内にＲＩに報告する必要があります。 

危機管理委員会は非常に勉強になる委員会です。これまでたくさん勉強させていただいたので、そろそろ

次の方に譲って、今後はクラブでお役に立てればと思います。 

〔〔委委員員会会報報告告〕〕  

〈出席委員会〉本多 淳委員長 
本日の出席数  ６０名    

欠席数  １１名    

出席率  ８４.５１％ 

〈スマイルボックス委員会〉谷崎直樹委員長 
朝岡 正君 ３／５になりました。これで８ケ月が過ぎまし

た。後４ケ月です。皆様の協力宜しくお願いします。 

鶴城丘 近校長先生、西野町小 長谷川校長先生ようこ

そ西尾ロータリーへ。 

松田茂治君 小阪静さん卒業おめでとうございます。新

たなステージで頑張って下さい。 

松本容明君 三河万歳保存会へ助成金をお渡しする事

が出来ました。久し振りの青少年奉仕委員会での活躍が

出来喜んでおります。 

山尾ひろみ君  鶴城丘 近校長先生、西尾ロータリー

へお越し下さり有難うございます。スピーチ宜しくお願い

します。 

杉田明弘君 定款細則委員会にて慎重審議下さり御

礼申し上げます。 

田中正規君 立法審議委員、地区諮問委員に引き続

きなりました。 

岡田光祥君 先月検査でとりあえずガンが何となく消

えました。次のガンまでヤレヤレです。 

杉田武男君 愚息が志望大学に合格いたしました。

父・叔父・弟・妹・いとこ・私と７人で３世代にわたり東京

農業大学でお世話になります。 

天野 卓君 ロータリーのお陰で女房の誕生日を再

発見。 

杉浦 広君 お陰様で大きな病気も無く健康で６４才

の誕生日を迎える事が出来ました。同じ３月生まれの

谷崎委員長にも良い事がありますように！ 

本田正則君 医学部に進学した孫が、１人は結婚に、

１人は進級可能になりました。幸せです。 

山﨑周彌君 会員増強委員に感謝。新入会員３名入

会。 

山﨑秀夫君 お誕生日のプレゼント、有難うございま

した。 

◆会員誕生日３月◆ 

杉浦  広君 (１日 )   傍嶋  茂君 (１日 )  山﨑秀夫君 (２日 ) 

岩瀬淳治君 (６日 )  谷崎直樹君 (１８日 )  伊藤富義君 (３１日 )  


